

BASES Y CONDICIONES III CONGRESO INTERNACIONAL DE PSICOLOGÍA SOCIAL 2026

NORMAS PARA LA PRESENTACIÓN Y EXPOSICIÓN DE TRABAJO

Presentación oral

El compartir estas experiencias nos da la posibilidad de mostrar los resultados obtenidos en nuestras investigaciones y nos brinda la oportunidad de interactuar con nuevos conocimientos.

Las exposiciones se agruparán en función de la temática abordada.

El tiempo para cada expositor será de entre 20 y 30 minutos, según lo disponga el comité académico, con un espacio, sumado, para preguntas de 10 a 15 minutos.

Para que todas las presentaciones orales sean eficaces, se solicita respetar los tiempos establecidos.

Se recomienda utilizar como software PowerPoint, tanto para las presentaciones virtuales como para las presenciales.

El tamaño de los archivos, incluyendo audio y vídeo, no podrá ser superior a 500 Mb.

No se permitirán cambios en la programación.

Los autores/as deberán entregar su presentación hasta el 30 de abril de 2026.

No se aceptarán entregas el día de la presentación.

EVALUACIÓN Y ACEPTACIÓN DE LOS TRABAJOS

Los abstracts se recibirán hasta el 15 de diciembre de 2025 a las 23:59 horas (horario de Argentina) y deberán enviarlos a congresoips@kennedy.edu.ar

Los mismos serán sometidos a un proceso de revisión por, al menos, dos evaluadores/as del Comité Académico.

El Comité Académico pondrá énfasis en la organización, actualidad y relevancia de la temática. El autor indicará si opta por su presentación virtual o presencial.

Hasta el 15 de marzo de 2026, el Comité Organizador informará a los/las aspirantes inscriptos/as si su presentación ha sido aceptada.

Dado el límite para el número de presentaciones, el Comité Académico, tendrá en cuenta para la aprobación de los trabajos, los siguientes aspectos:

- 1. El informe de los evaluadores.
- 2. La coherencia del contenido de las sesiones temáticas.
- 3. La distribución de tiempos y espacios con los que disponga la organización.

NORMAS BÁSICAS

Todos los trabajos se enviarán a través del correo electrónico <u>congresoips@kennedy.edu.ar</u> antes del 15 de diciembre de 2025 a las 23:59 horas (hora de la Argentina).

Para enviar una propuesta de trabajo es necesario tener registrada su inscripción.

El límite total de autores por trabajo es de 3.

El límite total de trabajos por autores/as es de 2.

FORMATO DE ABSTRACT

El abstract ha de presentarse:

- En idioma español
- Ajustado a las normas APA versión 7
- Organizado en seis ítems
- Con no más de 600 palabras en su conjunto
- En tipografía Arial 12 con interlineado de 1.5 y títulos en negrita
- Con los siguientes items: Título de la Presentación, Introducción, Metodología, Resultados, Conclusiones, Palabras Clave.

Recuerde que cuanto mejor organizado y más cuidadosamente esté redactado su abstract, más fácil será la correcta evaluación por parte del Comité Académico. Una descripción concisa del contenido facilitará al Comité evaluador una valoración más rigurosa y satisfactoria para sus intereses.

Por favor, revise la ortografía y la gramática antes de remitir.

INVERSIÓN

Para extranjeros U\$S 200.-, con tarjeta de crédito Para argentinos \$ 280.000.-.

Descuentos por inscripción temprana:

- → Hasta el 30 de diciembre 2025, 3 X 1
- → Del 1 de enero hasta el 31 de marzo 2026, 3 X 2

De querer realizar su inscripción optando por los beneficios de la modalidad temprana, por favor, indíquenos si su participación seria presencial u online, junto con los nombres y datos personales, (documento, dirección de email, teléfono de contacto y país de residencia) para que formalicemos las mismas y le enviemos el link para proceder al pago.